

界に希望を生み出そう

地区スローガン

希望の種を播きましょう。育てましょう。

松井会長方針

①創立35周年記念事業の成功 ②若い会員の力とともに助け合いを継続して、成長していきましょう



岡山後楽園ロータリークラブ | 事務局 |

〒700-0813 岡山市北区石関町2-1 岡山県総合福祉会館1階 TEL:086-238-5133 FAX:086-238-5155

創立35周年記念式典•祝賀会報告

会長 松井 浩明



令和6年3月31日、 岡山後楽園ロータリク ラブは創立35周年記 念式典と祝賀会を迎え ることができました。

佐藤芳郎RI理事、RI

第2690地区石倉貞昭ガバナー、スポンサークラブの延 原正浩岡山南RC会長はじめ多くの来賓の皆さまのご臨 席を賜り、ともに祝福していただきましたことを深く感謝 申し上げます。

また、前夜祭は夜桜の美しい岡山城で、友好関係であ る台北東南扶輪社、ソウル盤浦ロータリークラブ、丸亀 東ロータリクラブと開催し、アークホテル岡山のお花見 弁当で有意義な会食となりました。

岡山後楽園ロータリークラブは1989年(平成元年)1 月26日、チャーターメンバー47名で発足し、現在、会員 50名、名誉会員1名であります。

当時の会長、幹事と会員各位の活動が礎となり、創立35 周年を迎えられたことに深甚の敬意と感謝をいたします。

今年度は、ゴードン・R・マッキナリーRI会長テーマ、継 続と変化(世界に希望を生み出そう)、石倉貞明地区ガ バナーのスローガン(希望の種を播きましょう、育てま しょう)とともに奉仕活動してまいり、会員同士の絆を大 切に社会奉仕活動を実践し、地域交流を深め地域への 貢献を行ってまいりました。私たちが重点目標にしている のは、多岐にわたる人道的社会奉仕活動と、友好クラブ との交流と絆を大切にしていくことです。そして、若い会員 の育成と成長と活躍です。

創立35周年のスローガンの「多様性と寛容で広げる 奉仕の輪」は、さまざまな立場や異なる考え方を持つ会 員同士が、お互いを理解、尊重して活躍することで、広い 視野ときめ細やかな心で奉仕活動を行うことこそロータ リーの奉仕の精神と考え、更なるクラブの成長に繋げて 行くという思いを込めており、以下の事業を行いました。

1. 記念事業

1. ひらた旭川荘への「ひらたの杜」くつろぎセット

(テーブルおよび椅子の寄贈)

0歳児から80歳までの約270名のご利用児・者と地 域の住民の方々の交流と憩いの場となります。

2.岡山市唯一の有人島犬島を「住みつづけられる魅 力ある島づくりに協力しよう」

ベンチ台を寄贈する。高齢者、観光客の休憩場所とな ります。瀬戸内芸術祭の開催される芸術の島の良さ を残していきます。

2.助成金事業

入学お祝いオリジナル絵本100冊の作成。

小学校入学する児童に親からの暖かいメッセージを 贈り、こどもの自己肯定感を高めるとともに、ひとり親 家庭の孤立を防ぐことを目的としています。岡山後楽 園ロータリークラブ駄菓子屋さんを実施し、買い物体 験を行い、ひとり親家庭の親に参加してもらいました。

3. 援助活動

2007年からカンボジアアンコール小児病院、更に10 年後からラオス小児病院活動を継続しています。 私たちの奉仕活動の大きな責務は、世界への平和の 取り組みであります。それは、台北東南扶輪社、グア ム・タモンベイロータリークラブ、ソウル盤浦ロータ リークラブ、丸亀東ロータリークラブとの国内外4クラ ブとの深くて広い友好関係です。

友好クラブ

台北東南扶輪社 1991年1月~ グアム・タモンベイロータリー 2003年5月~ 丸亀東ロータリークラブ 2004年11月~ ソウル盤浦ロータリークラブ 2006年9月~

コロナ時期の体験を反省材料として、フレイル予防、 健康寿命延伸を重視し、時代に適応した奉仕事業を増 やしていき、40年、50年に向けて信頼する仲間とともに 精進してまいります。

皆さまのますますのご指導、ご支援、ならびにご協力 をお願い申し上げ、重ねて幸いにも創立35周年を迎え られたことに心より感謝を申し上げます。









引続き3月14日には、ひらた旭川荘にて「くつろぎセッ

ト」の寄贈式が執り行われました。当クラブからは、松井

会長、岡本副会長、芝田記念事業実行委員長および会

員12名が参加され、ひらた旭川荘からは、田中重行総括 施設長をはじめ関係者並びに施設の利用者の皆様方も

参加していただき、大いに盛り上げて戴きました。寄贈

内容の発表の後、田中総括施設長よりご挨拶があり、地

域マルシェ「ひらたの市」にお越しになられる方々との交

流の場に机と椅子を大いに活用させていただきますと、

お礼の言葉が述べられました。最後に「くつろぎセット: 机と椅子」を囲んで参加者全員で記念撮影がなされまし

た。また式の後、ひらた旭川荘のご厚意で、お茶会のおも

てなしがあり親しくお話をすることで、相互理解が深まっ

つろぎの空間と時間を提供し、地域の方々との交流が一

この記念事業の二つの寄贈品が、利用される方々にく



ととなっております。

たように思います。

することができました。 なお、ベンチの設置筒 所を森谷会員がド ローンで上空撮影し たパネルは、記念事業 の式典の際に安部町 内会長に贈呈するこ

創立35周年記念事業実施に当たり、スローガン「多 様性と寛容で広げる奉仕の輪」にふさわしい、記憶に残 る記念事業のアイデアを募って参りました。その結果、実 行委員会にて、ひらた旭川荘へ「ひらたの杜:くつろぎ セット」(テーブル四台と椅子18脚)と岡山市唯一の島で あります犬島へ「ベンチ3脚」の寄贈が決定されました。

2月23日には犬島ベンチ寄贈式が執り行われ、当クラ ブから松井会長、岡本副会長、赤木記念事業副実行委 員長はじめ会員10名が参加されました。犬島町内から は、安部壽之会長、岩井智幸世話役の他、多くの島民の 方々が参加され、式の中で松井会長より寄贈内容の発 表がなされました。式の後、島内の散策コース3か所に ベンチが設置され、全員で記念撮影がされました。

昼食時には、犬島コミュニティハウスで昼食をご馳走 になりながら島民の皆さんと親しく懇談ができました。 懇談の中で、岡本副会長より、昨年夏の犬島での海洋汚 染防止活動に始まり、今回の記念事業に至る犬島との ご縁をお話しされ、引続きこのご縁を大切にして行きた

懇談の後は、藤本洋平、 環境保全委員長をリー ダーとして、海洋プラスチッ ク等の沿岸清掃を行い、環 境保全活動も併せて実施







層進むことを願っております。



2023-24年度ロータリー財団地区補助金プロジェクトに参加して 補助金活動委員長 鳥越 貞成

2023-24年度ロータリー財団地区補助金事業では、 ひとり親家庭の子どもへのメッセージを組み込んだ絵 本と連年利用できる絵本の著作権を岡山市ひとり親家 庭福祉会へ寄贈します。

プロジェクトの一環として、9月3日(日)13時から17時、 きらめきプラザ2階会議室で、令和6年4月小学校入学 予定の児童と親(約30組)が参加し、ロータリークラブ 会員13名、(一社)岡山市ひとり親家庭福祉会10名、岡 山市こども福祉課職員1名、大学生ボランティア5名に より、小学校入学準備応援イベントが催されました。

ロータリークラブ会員と大学生ボランティアが、駄菓

子かいもの体験と、缶バッジ作り、型抜き、お絵描きなど で、児童と楽しく遊んでいる間に、岡山市ひとり親家庭福 祉会の担当者が、児童の親から思い出や子どもへの想 いを聴取しました。この子どもへのメッセージは、それぞ れの絵本に組み込んで、2024年3月2日開催予定のひと り親家庭入学お祝い会で各家庭に贈呈される計画です。

クラブ会員の皆さんは、児童が300円の予算に収まる ように計算して選んだお菓子を入念に確認したり、児童 が選んだ図柄で缶バッチを作ったり、型抜きやお絵描

きをいっしょに楽 みました。















3月17日岡山プラザホテルで開催されたIMの今回の テーマは『やすらぎと思いやり』でした。

講演の一つ目は『DEI推進:インクルーシブなクラブ作り』

DEIの概念は耳にしたことはございましたが今回の公演で分かりやすくお話しいただきました。伝統と格式を大切にしより幅広い人材、若い世代を取り入れていく大切さを改めて感じました。女性会員で言えば現在比率が7%位。65クラブ中7クラブが女性会長となっているようです。当クラブも女性や若者が増えており新しい雰囲気になっていければと思います。

そして二つ目の『企業・組織におけるメンタルへ

ルス~』

最も身近なところにあり大切なものの一つだと思われます。クラブ活動だけではなく企業経営にも役立つ内容でした。会員のメンタルヘルスのためには例会に毎回出席するということが大事なんだと改めて感じました。

どうやってメンバーを増やしていくか、そしてどうやって長く在籍してもらうか、組織にもロータリーにも通じる内容で、自身の会社にも大変参考になる内容でした。

二つの講演は違う内容ではありましたが今後のロータリーをつかさどるようなどちらもテーマに沿った内容で初めてのIM参加でしたがガバナーの方たちの熱い思いを感じることができました。

優良従業員表彰

職業奉仕委員長 赤畠耕一路

令和6年1月18日(木)の例会において2023-24年度 岡山後楽園ロータリークラブによる「優良従業員表彰 式」が執り行われました。今年度は、お二人の方を表彰 しております。社会福祉法人旭川荘 旭川学園 支援課長

今川俊彦さん。そして、社会福祉法人誠和 グループ ホームあじさい 係長 小福田卓さんです。松井会長より 表彰状と記念品を贈呈され、受賞者の方には感謝の言 葉をいただきました。

お二人とも緊張した様子がうかがえましたが、和やかな雰囲気で表彰式が終わりました。

職業奉仕委員会では、会員企業に勤める従業員が職

務を通じて社会奉仕活動を実践していること讃え、職業 意欲の向上につなげたいと考えております。

受賞されたお二人には今後とも業務に精進し、ご活躍されることを心より願っております。

おめでとうござい ます。



岡山ハッピィライフ操風訪問

高齢者福祉委員長 山下 智教

令和6年3月21日、お花見例会後に松井会長はじめ総勢12名で訪問してまいりました。はじめに、介護支援専門員の石﨑様より介護保険サービスを利用するためのご説明を聞かせていただきました。

高齢者活躍推進事業のハタラクについてもご説明を 聞くことができました。

高齢者の社会参加応援プロジェクトとして公園の清掃活動などされているとのことでした。その他ハタラク活動を支援されてる企業様とも繋がりが有ることにより、利用者の方たちもしてもらうという考えから、何かをしてあげれるというきっかけに繋がっているとのことでした。

また、訪問参加者で班割をして高齢者の方たちと体操・内職の補助・ドライブ・カードゲームの参加などで、

ふれあう時間もあり高齢者の方もとても楽しそうにされていました。

少ない時間の中でしたが、訪問することにより高齢者 福祉の必要性を身近に感じることができ、とても貴重な 経験ができました。





1月

4日 例会取りやめ

年男・長寿会員をお祝いして

年男・長寿会員の皆さま

職業奉仕月間に因んで $m{18}_{m{ ext{Pl}}}$ -優良従業員表彰-

赤畠 耕一路職業奉仕委員長

創立記念例会 25日 友好クラブ訪問報告

2月

】□ 臨時総会

今の年になって思うこと4

2月生まれの会員

変化し成長するロータリー 「世界理解と平和週間」に因んで

川本平山研修·育成委員長

どうなる?ガザ地区

RSK山陽放送株式会社 取締役報道制作局長 山下 晴海様

企業の質はゴミ見りゃわかる 22⋴

明和製紙原料株式会社 代表取締役会長 小六信和様

29 □ 例会取りやめ

3月

米山記念奨学生を終えて

米山記念奨学生 敖道胡さん

イニシエーション・スピーチ

渡辺 啓介新会員

今の年になって思うこと⑤

3月生まれの会員

イニシエーションスピーチ

渡辺 雅洋新会員

14日 国歌練習

花見例会「後楽園の桜」

岡山県郷土文化財団 主任研究員 万城 あき様

28 目 創立35周年記念式典リハーサル

2月15日 どうなる?ガザ地区

21⊟

RSK山陽放送株式会社 取締役報道制作局長 山下 晴海様





企業の質は ゴミ見りゃわかる

明和製紙原料株式会社 代表取締役会長 小六 信和様

3月21日 花見例会 「後楽園の桜」

岡山県郷土文化財団 主任研究員 万城 あき様



第14回理事会

アークホテル岡山

第5回臨時理事会 11⋴

地区補助金事業「ひとり親家庭 **12**円 支援プロジェクト絵本贈呈式」

第3回指名委員会 18⊨ -

アークホテル岡山

優良従業員表彰 アークホテル岡山

第3回ビジョン委員会

アークホテル岡山

第2回創立35周年 25日 友好班打ち合わせ

2月

臨時総会 1⋴

アークホテル岡山

アークホテル岡山

第15回理事会

アークホテル岡山

岡山北RC創立55周年記念式典

ホテルグランヴィア岡山

諸國眞太郎ガバナー補佐訪問 8円 第4回クラブ協議会

アークホテル岡山

岡山東RC創立55周年記念式典

岡山プラザホテル

第6回臨時理事会 15⊟

米山学友会総会・ロータリー 78 米山記念奨学生歓送会

2024-25年度第2回理事会

アークホテル岡山

第7回臨時理事会

持ち回り

創立35周年記念事業ベンチ寄贈

海洋汚染清掃活動

県南16RC幹事会

ANAクラウンプラザホテル岡山

2_{⊟~} PETS

 \mathfrak{F} 日 ANAクラウンプラザホテル岡山

岡山RC創立90周年記念式典

ホテルグランヴィア岡山

第7回理事会 **7**_E

アークホテル岡山

2024-25年度第3回理事会

アークホテル岡山

創立35周年記念事業ベンチ寄贈

ひらた旭川荘

第8・第9グループ合同

岡山プラザホテル

ハッピィライフ操風慰問

ハッピィライフ操風

岡山岡南RC創立30周年記念式典 ホテルグランヴィア岡山

創立35周年記念式典前夜祭

創立35周年記念式典

アークホテル岡山









------ クラブ会報委員 藤原 學 -----:

創立35周年式典・祝賀会、会員の皆さまお疲れさまでした。箏曲の彩り~創立35周年を 寿ぐ~生田流箏曲演奏家 砂崎知子さまの琴の演奏に始まり、張り詰めた中での式典、記 念アトラクション、そして祝賀会、記憶に残る周年記念でした。記録も大切なのでしっかり 会報、記念誌に書きとめ、HP・インスタでも発信したいと思います。

発 行 2024年5月30日 岡山後楽園ロータリークラブ

編集 クラブ会報委員会

印刷 有限会社藤原印刷